

Desde comienzos de septiembre hemos tenido diferentes problemas técnicos que han provocado una ausencia de algo más de un mes en la red. Ahora volvemos, sin embargo, con una web nueva, más navegable y funcional y con algún servicio novedoso, con la finalidad de facilitar la información a todo el que nos visita.

Las novedades más importantes de la nueva web:

- **Menú de departamentos navegable desde la portada:** basta con pasar el ratón por encima de la palabra departamentos para poder acceder a cada uno de ellos, sin la necesidad e pinchar sobre él, como en la anterior página.

- [Calendario de eventos actualizado](#) : Como se puede observar en el menú superior, contamos ahora con un calendario en el que irán apareciendo los eventos más significativos del año (entrega de notas, festividades, etc) así como las actividades extraescolares. De esta forma, pretendemos que las familias que visiten la web puedan estar al tanto de las actividades que realizan sus hijos.

- **Portada más dinámica y flexible:** gracias al nuevo diseño podemos destacar algunos de los rasgos más significativos del centro, que contribuyen a dotarlo de una identidad propia. Nos referimos a los ciclos formativos que se pueden estudiar en el Fray Pedro, la sección bilingüe, el bachillerato a distancia y el bachillerato de artes.

- **Seguridad:** con esta nueva web hemos realizado la migración a la línea 1.5 de [joomla](#) . Se trata de una mejora que no es visible, lo cual no quiere decir que no sea importante. Fueron los agujeros de seguridad de la anterior versión los que nos han dejado casi cinco semanas sin servicio.